



C'est la deuxième fois que Paul Biya apparait en public arborant un masque depuis l'édition des [13 premières mesures gouvernementales](#) le 17 mars 2020.

Paul Biya a marqué son retour triomphal au pays hier lundi 16 août 2021, après avoir passé un peu plus d'un mois à Genève dans le cadre de son « séjour privé ».

Accompagné de la première dame Chantal Biya, le vieux président de 89 ans est apparu au milieu des siens arborant un masque. C'est seulement la deuxième fois que le locataire du Palais d'Etoudi est ainsi aperçu avec cette étoffe de tissu couvrant le nez et la bouche pour éviter de contracter le virus du Covid-19.

Sur les réseaux sociaux, il lui était reproché de n'avoir jamais mis un masque pendant une période aussi sensible, lui qui, lors de ses différentes allocutions a toujours invité les camerounais à respecter les mesures barrières.

La première fois que Paul Biya s'était montré en public avec un masque remonte au 12 novembre 2020, c'était à la morgue de l'Hôpital général de Yaoundé, à la cérémonie de la levée de corps de sa sœur aînée, Bidjang née Régine Ngonda.

Il venait ainsi de faire taire une rumeur folle qui annonçait sa mort suite au Coronavirus.